

# KABAR TERBARU

## Jumat Curhat, Kapolres Tangsel Tanggapi Curhatan Warga Kelurahan Pondok Kacang Barat Terkait Tawuran dan Judi Online

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](https://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 7, 2024 - 11:06



TANGSEL - Sebagai salah satu sarana silaturahmi antara Polri (Polres Tangerang Selatan) dengan warga serta untuk mencari solusi setiap permasalahan yang ada di tengah masyarakat, Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. kembali melaksanakan program "Jumat Curhat", pada hari Jumat, 06 September 2024, pukul 10.00 WIB -

Selesai.

Dengan didampingi Kapolsek Pondok Aren Kopol muhibbur RA, S.H., M.H., Danramil 07 Pondok Aren Mayor ARM Sidik Abrianta, Camat Pondok Aren (diwakilkan Sek Kel. Pondok Kacang Barat) bapak afgan yuniar dan PJU Polres Tangerang Selatan. Jumat Curhat kali ini dilaksanakan di RT 06/05 Kel. Pondok Kacang Barat Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Tangsel menanggapi curhatan Ketua RT.06/05 dan Ibu PKK terkait masih adanya aksi tawuran yang kerap terjadi di wilayah lingkungan pondok kacang barat dan warga meminta untuk dibangun kembali pospol yang rusak akibat terbakar.

“terkait pospol nanti kita akan bangun kembali supaya dapat mencegah terjadinya aksi tawuran di wilayah pondok kacang barat” terang AKBP Victor.

“kemudian terkait Judi Online, agar libatkan RT/RW, Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk bersama sama memberikan himbauan” lanjutnya.

Kapolres Tangsel juga mengajak peran serta orang tua dan lingkungan untuk mengawasi pergaulan anaknya terutama penggunaan medsos, jangan sampai terkena dampak negatifnya seperti berita hoaks, balap liar dan tawuran yang biasanya diawali di medsos.

Menjelang Pilkada, Kapolres Tangsel juga menghimbau warga Pondok Kacang Barat untuk tetap jaga toleransi dan kerukunan antar warga.

“Sebentar lagi kita akan melaksanakan Pilkada. Kita harus menjaga toleransi meskipun berbeda agama, suku maupun beda pilihan dalam Pilkada” jelasnya.

Hadir dalam Jumat Curhat tersebut Kasat Binmas, Kasi, Wakapolsek Pondok Aren, Para Kanit, Panit, dan Personil Polsek Pondok Aren, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Pondok Aren, Ketua RT 06/05 Pondok Kacang Barat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat, Warga Masyarakat RT 06/05 Pondok Kacang Barat. (Hendi)